

Organizar y luchar para el poder popular comunitario

Por: Contra hegemonía web. 25/10/2022

Hace ya 3 años, el pueblo, que venía hacia años luchando de forma separada, se unió y mostró al mundo su hastío por años de sufrimientos, miseria y ninguneo por parte de lxs privilegiadxs de siempre.

Más de 30 años soportando la fiesta de lxs poderosxs que, sin tapujos, corrompían y desfalcaban al Estado, asesinaban y reprimían al pueblo chileno y del Wallmapu, se coludían para poner los precios que querían a los medicamentos y productos de primera necesidad y más encima se daban viajes de lujos con nuestros ahorros por años de sacrificio entregando nuestras vidas a las ganancias de los dueños de las AFP's.

A tres años de esa gesta popular, la situación para millones de trabajadorxs

no ha cambiado en casi nada. Más bien, se profundiza la miseria y el hambre en las poblaciones, barrios y campos de los territorios. Se criminaliza y reprime con más fuerza la protesta popular y se deja impune a lxs violadorxs de los DDHH.

La proeza de miles de pobladorxs, trabajadorxs precarizadxs, mujeres y niñxs que pusieron su voluntad y sus cuerpos para hacer frente al capitalismo en su fase de exterminio, fue desviada una vez más, al laberinto sin salida de la institucionalidad de lxs corruptos y poderosxs. Esto salvó al criminal Piñera y a sus cómplices civiles y con uniforme, que no escatimaron en reprimir violentamente la voluntad de un pueblo que encaminaba sus pasos hacia su propia liberación e hizo también, que la misma casta política y empresarial, recuperara la manija de su repodrida normalidad.

Boric, uno de lxs impulsorxs del acuerdo traidor del 15 de noviembre, es la continuidad de Piñera. Es más, este gobierno de lxs progres (FA) y socialdemócratas (PC- Concertación), capituló a los gobiernos de los 30 años. Usando el voto popular para acceder al poder, hoy gobierna para la Derecha, los fascistas y lxs grandes empresarixs (Luksic, Angelinni, Matte, Von Appen, Sutil, etc.), es decir los ultra- privilegiadxs y ricxs del país, por eso que está de acuerdo con el C-TTP11 que solo beneficia a las transnacionales que han dejado en la miseria a pueblos enteros. Boric y su gobierno, es la continuidad de la misma

represión de las corruptas policías y militares que enfrentan y asesinan a los pueblos que se alzan y luchan por sus demandas históricas en sus territorios.

Porque nada ha cambiado para millones de trabajadorxs que han quedado sin trabajo o con sueldos con los cuales no alcanzan a cubrir sus necesidades básicas debido a la colusión empresarial que llaman alzas. No alcanzamos a llegar a fin de mes por mucho que trabajemos en lo que sea. Los precios de las cosas suben al antojo de un empresariado que sus ganancias las cifran, pese a la crisis provocada por ellos mismos, en miles de millones de dólares. Las alzas son estafas amparadas por el gobierno neoliberal de Boric y quieren que sea el pueblo quienes sufran sus consecuencias.

No ha cambiado en nada para las miles de familias que viven hacinadas en las poblaciones o tienen que soportar todos los días un transporte público deficiente. O para las mujeres que en las poblaciones y centros de estudio o de trabajo viven en plena indefensión ante un Estado patriarcal cómplice de negar derechos mínimos o la indolencia de ser asesinadas o violadas, sin obtener un mínimo de justicia. O para lxs hijxs del pueblo que deben soportar que sus escuelas, colegios y liceos sigan deteriorándose a vista y paciencia de un Estado que entregó la educación a la rapiña empresarial. Para nadie hoy es un misterio la colusión existente entre las policías,

el empresariado, los políticos y las bandas criminales ligadas al narcotráfico que asolan nuestros barrios y poblaciones.

Desde las organizaciones populares nacidas y forjadas al calor de las luchas incesantes de los pueblos que se alzan en contra del capitalismo y el patriarcado seguimos a pie firme construyendo pueblo en todos los rincones y territorios para mantener viva la llama de la rebeldía. Lo hicimos resistiendo la traición de aquellxs que proclamaban la falsedad que sólo una nueva constitución traería las soluciones de fondo y lo seguiremos haciendo redoblando los esfuerzos de la articulación y unidad del pueblo de manera autónoma de la institucionalidad y sus formas de representación ampliamente repudiadas por el pueblo.

Porque nada ha cambiado llamamos a seguir luchando hasta liberar a todas y todos las y los presos políticos de Chile y del Wallmapu.

Oponemos a la impunidad de civiles y uniformados la lucha ineludible hasta lograr el encarcelamiento efectivo a todos los violadores de los DDHH.

Llamamos a mantener y fortalecer nuestra solidaridad irrestricta a la lucha autónoma del pueblo mapuche.

Seguiremos organizándonos con el pueblo en cada pobla, barrio y plaza para frenar las alzas de los empresarios y seguiremos llamando a movilizarnos para impedir que sigan saqueando nuestra agua y los territorios.

El 18 de octubre es de lucha y de unidad del pueblo en el camino de su liberación y el Poder Popular Comunitario

18 de octubre de 2022

Adhieren:

Asamblea Popular de Illapel

Asamblea Popular La Pincoya

Colectivo Luisa Toledo

Coordinadora Rebeldía Estudiantil

Escuela Popular Permanente

Red de Abastecimiento Popular

Vecinos Autoconvocados de Arica

Otras individualidades

[pdf_20221017_211156_0000_221019_155422](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Contra hegemonía web

Fecha de creación

2022/10/25